



La gran fiesta de la Hispanidad

Todas las naciones de habla española conmemorarán mañana el día de la Raza; solemnidad que inició con unánime aplauso la República Argentina. España y sus hijas esparcidas en América y en Ocenia, cuyas banderas gloriosas penden ante la santa capilla del Pilar zaragozano, consideran esta fiesta del 12 de Octubre como una exaltación justísima de los velotes hispanos llevados a aquellas remotas tierras por frailes y soldados españoles a las órdenes de héroicos navegantes como Colón. Mañana hace 453 años en que las carabelas «Santa María», «Pinta» y «Niña» abordaban aquellas tierras desconocidas en un rasgo sublime de audacia. A pesar del tiempo transcurrido, esas naciones, sangre de nuestra sangre, religión de nuestra religión, cultura de nuestra cultura, siguen con admirable constancia dirigiendo sus pensamientos y actividades a la Madre Patria.

Es indudable que a medida que pasan los años, el recuerdo no se amortigua, se aprecia cada vez más en aquellas latitudes tan nuestras el mismo esfuerzo que España generosamente hizo por llevar a ellos la civilización católica. Si la separación política de aquellos pueblos se produjo, esto no ha sido razón para que los lazos con España se rompieran. Antes por el contrario se han estrechado más, y aquellos pueblos sienten cada día más afecto a la nación que les dió el ser. Hoy recogemos todos el fruto de los afanes de los famosos descubridores y colonizadores, pues España y sus hijas se ayudan mutuamente en su vivir religioso, cultural y económico. En los presentes momentos sentimos todos una alegría grande al ver libre de la guerra ese baluarte religioso y españolista que se llama Filipinas. Felizmente la ocupación nipona fué breve y en los naturales del país no hizo mella el proselitismo oriental asiático, tan ajeno por todos conceptos a la civilización cristiana; y hoy felizmente podemos registrar el hecho fausto de subsistir la magna Universidad de Santo Tomás, de tan glorioso renombre hispano, en cuyos aulas se ha formado la intelectualidad filipina durante varios siglos.

Ya conseguida la paz en el mundo, unos y otros no han de detenerse en su acción proselitista de origen común; han de procurar llevar su espíritu de paz a todos los pueblos, y a la vez procurarles los auxilios materiales que en esta hora angustiosa necesitan. Francisco Franco, nuestro Caudillo, será sin duda alguna el ejecutor supremo de la efectividad de los anhelos y de los intereses de todos los pueblos que hablan la hermosa lengua de Cervantes. Todos debemos saludar con alegría grande el nacimiento del día de la Raza, elevando fervientes plegarias a la Santísima Virgen del Pilar, patrona de la Hispanidad, para que bendiga a todos esos países, estrechándoles más y más en torno de Dios y de la Madre Patria.

Una voz en favor de España

Protesta vibrante del escritor portugués Tavares contra la vil campaña que se realiza en el extranjero contra nuestro país

LISBOA, 10.—La revista portuguesa «Aleo» publica un artículo del escritor F. de Souza Tavares, en el que se protesta contra la campaña que en el extranjero se hace acerca de España.

«Una vez más—dice Souza Tavares—, España es la maldicienda por el mundo. Una vez más se levantan mil voces sobre la heroica y nobilísima nación, para lanzar una maldición de leyenda negra. Unidos a España por mil lazos de sangre y de historia, de sentimientos y de sufrimientos, por la manera de vivir y de pensar, unidos con ella en la misión única de continuar una labor católica en el panorama demente de la política internacional, nosotros no podemos dejar de levantar nuestro grito de protesta por la injusticia y la mentira de que se reviste el ataque de que España es víctima.»

Agrega que jamás se han llevado en el mundo tan lejos los derechos de la fuerza vencedora y de la intransigencia mental. «En nombre de una libertad que aceptamos y que también reivindicamos, se pretende imponer al mundo una forma única de pensar y de regir sus destinos. Modesta, pero firmemente, pretendemos, de acuerdo con la imminente dignidad de hombres libres que somos y queremos continuar siendo, que nos expliquen qué razones existen para erigir como dogma de valor absoluto el ideal democrático, y cuál es el real contenido, filosófico, político social y humano que se condensa en esa palabra a la que se da un extraño carácter de mística.»

Después de enumerar algunas de las acusaciones que se lanzan contra España, dice: «Con arreglo a la ley, a los principios, a los hechos y al propio testimonio repetido e insospechado del Vaticano, España es una nación donde existe plena libertad religiosa, en donde la actividad del Estado encuentra principios morales, y en donde por el Fuero de los ciudadanos, superior en valor jurídico a la propia Constitución, se reconoce el valor, los derechos y la dignidad de cada hombre frente al Estado. Que alguien nos diga si tiene la desvergüenza o el triste valor de decirnos, que la persona humana es menos respetada en España que en Rusia... Tal vez los muertos Katyn, tal vez los deportados de la Siberia, los polacos, los finlandeses, los estonios, los lituanos y los lituanos pudieran responder si pudieran hablar.»

El artículo, después de referirse a la intervención de la aviación francesa que envió Pierre Cot y a la actuación de las Brigadas Internacionales y a las razones que justificaron la decisión inglesa de considerar al Gobierno de Burgos como beligerante, dice que la voz rabiosa de Rusia se alza ahora contra la nación católica. «En el ataque a España se renueva el odio tradicional de la Enciclopedia. Renace la leyenda negra, pero España permanece íntegra a pesar de los desvarios del mundo. Tengamos—añade—el orgullo supremo de tener razón contra la anarquía mental del mundo entero.»

Laval ha sido trasladado a una de las celdas destinadas a los condenados a muerte.—Darnad fué ejecutado ayer

PARIS, 10.—Después de haber pasado la noche en la celda de los sótanos del Palacio del Justicia, en que ha vivido durante la vista de su proceso, Laval fué trasladado esta mañana a la prisión de Fresnes, a una de las celdas destinadas a los condenados a muerte. Si fracasa la apelación de los abogados, es posible que la sentencia quede ejecutada el sábado, aunque se considera más probable no lo sea hasta la semana próxima.

«Inmediatamente de terminada ayer la vista, los abogados de Laval hicieron a la hija de éste una visita, con el fin de discutir la cuestión de la apelación.

«La sentencia de muerte, tal y como se ha pronunciado, es totalmente irregular», afirma Naud. «Tan pronto como regrese de Bruselas el general De Gaulle le pediremos examine la forma en que se llevó adelante el juicio y ordene la anulación de todo el proceso. No sé como nos las arreglaremos para ello; pero creo nos será posible conseguirlo.»—EFE.

Algunos periódicos lamentan la circunstancia del veredicto

PARIS, 10.—La Prensa france-

sa, en general, coincide en aprobar la sentencia de muerte dictada contra el que fué primer ministro del Gobierno de Vichy, Pierre Laval; pero algunos periódicos lamentan las circunstancias en que fué pronunciado el veredicto.

El órgano conservador «Parisien Libéré», por ejemplo dice: «Laval ha sido condenado a muerte. La bestia apesada ha sido juzgada como se merecía. Si se hubiera portado de manera sincera, se podría, tal vez, censurar algunas debilidades judiciales y deplorar el hecho de que a un hombre cuya vida dependía del veredicto de un jurado no se le haya permitido hacer una declaración final»

El periódico socialista «Franc Tireur» declara: «La sentencia de muerte contra Laval es tan natural como la dictada contra Pétain. Hemos dicho ya que el más alto Tribunal de Francia ha perdido prestigio. No sabemos si este proceso verá la luz del día en otro lugar—una luz brillante, en la cual toda la verdad, por muy dura que sea, será revelada. Sentimos solamente que la manera en que se celebró el juicio haya salvado a ciertas personas de los estigmas que hubieran sido consecuencia inevitable de las revelaciones que el acusado pensaba hacer.»—EFE.

Darnand muerto

PARIS, 10.—A las 9,40 de esta mañana ha sido ejecutado, en el fuerte de Dechatillon, Joseph Darnand, ex jefe de la Milicia de Vichy, que fué condenado a muerte el día 3 del corriente.—EFE.

El padre Bruckberger, único testigo de la ejecución de Darnand

PARIS, 10.—El único testigo de la ejecución de Darnand, aparte los oficiales y soldados de servicio, ha sido el padre dominico Bruckberger, activo miembro de la Resistencia francesa, y que conversó con el general De Gaulle en ocasión de la visita oficial que después de la liberación de París hizo éste a la catedral de Nuestra Señora.

Antes de morir, Darnand escribió una carta a De Gaulle para pedirle que su ejecución fuese la última y que sean perdonados los demás miembros de la Milicia Francesa de Vichy.—EFE.

Hoy será ejecutado el locutor de radio París durante la ocupación, Paquis

PARIS, 10.—El locutor de Radio París durante la ocupación alemana, Jean Paquis, será ejecutado en el día de hoy. Su apelación contra la sentencia de muerte ha sido desestimada.—EFE.

ATLEE Y STETTINIUS

dicen que los descubrimientos atómicos han dejado anticuadas las políticas aislacionistas

LONDRES, 10.—El primer ministro, Clement R. Attlee, ha declarado esta tarde que la Carta de las Naciones Unidas es la primera línea de defensa de la Gran Bretaña y que será el objetivo primordial de su política extranjera. También dijo que la energía atómica hará que cualquier guerra del futuro represente el suicidio de la humanidad.

Attlee habló brevemente en un acto organizado por la Asociación pro Naciones Unidas desde la misma tribuna en que se hallaba Stettinius, delegado de Norteamérica en la Organización de las Naciones Unidas.

Attlee dijo: «Deseo simplemente manifestar que es firme intención del Gobierno de Su Majestad hacer del éxito de las Naciones Unidas el objetivo primordial de su política extranjera. La razón es obvia: hemos llegado a un momento de la historia en que la humanidad debe, o crear una institución de esta clase — y no solamente crearla, sino cumplir su misión—, o hacer frente a unas consecuencias que sólo con pensar en ellas, aun antes de contemplarlas, hacen palidecer a uno. La energía atómica ha sido liberada y esto significa que la guerra no será más que una forma del suicidio de la humanidad.»

Afirmó a continuación que la seguridad del Imperio británico y del Commonwealth está ligada al éxito de las Naciones Unidas, añadiendo: «Si aceptamos este

hecho debemos basar nuestra política en ello y debemos librarnos de concepciones anticuadas.»

Stettinius tomó después la palabra afirmando su seguridad de que se reanudarán las diferencias y se establecerá la organización permanente deseada. Dijo estaba seguro de que todavía hay aislacionistas en Europa, en los Estados Unidos y aun en Rusia, pero también de que los aislacionistas de cualquier clase no son hoy, en realidad, más que restos de la edad pre-atómica. Añadió que los Estados Unidos están decididos en esta ocasión a ser parte activa en la causa de la paz y de la seguridad.

Lord Cecil, que actuaba de presidente, presentó una resolución para que la Asociación colabore en el mantenimiento de la Carta de las Naciones Unidas.—EFE.

Secretariado Diocesano de Caridad

La finalidad de la campaña de este Secretariado es que el cuerpo social reaccione con optimismo y fraternidad cristiana ante una prueba que la Divina Providencia nos ha impuesto, lo mismo que en terreno individual se reacciona, no sólo con resignación, sino con la adopción de las medidas necesarias para remediar las consecuencias de una catástrofe.

Una manifestación espléndida de caridad constituye uno de estos medios al que pueden cooperar los buenos católicos con sus donativos para la Tómbola de Caridad.

Los regalos se reciben en el comercio de la señora viuda de Félix Grande.

La tracción eléctrica entre Madrid, Avila y Segovia suspendida

MADRID.—La Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles tiene el honor de participar al público que, por virtud de las restricciones a que está sujeto el consumo de energía eléctrica, se ve en el caso de tener que sustituir la tracción eléctrica por la de vapor en los servicios de cercanías que con aquella se venían prestando entre Madrid, Avila y Segovia.

Hallándose asimismo limitado el consumo de carbón han quedado reducidos aquellos servicios de cercanías al número de trenes que figuran en los carteles fijados en las estaciones.

El tiempo en España

Durante el día de ayer ha llovido algo en Levante y Cataluña. Mucha nebulosidad en el Oeste y escasa en el centro. Existe tendencia marcada a aumentarse las nubes en todo el territorio, con probabilidades de alguna precipitación en Galicia. En el resto de España no se esperan de momento cambios importantes.

La temperatura máxima, de 31 grados, se ha registrado en Sevilla y Córdoba.

Envío de pieles desde España a Suecia

BARCELONA, 10.—Se ha exportado a Suecia una importante partida de pieles de cabrito y cordero, destinadas a la fabricación de guantes, prenda que en Escandinavia es de extraordinaria necesidad. El intercambio comercial entre las naciones escandinavas y España se va intensificando notablemente.—EFE.

Lluvias torrenciales en las Azores

LISBOA, 10.—Durante la última semana ha llovido torrencialmente en la isla de Punta Delgada (Azores). En algunas calles el agua alcanzó ochenta centímetros de altura.—EFE.

Se pide una federación mundial para prevenir la guerra atómica

LONDRES, 10.—Veinte personalidades norteamericanas han dirigido una carta a 85 periódicos estadounidenses en la que piden la creación de una federación mundial para prevenir una guerra atómica.

Entre otros, firman el escrito Alberto Einstein, Thomas Mann, los senadores Fulbright, Popper y Thomas—presidente éste de la Comisión senatorial de Asuntos Exteriores— y el juez del Tribunal Supremo norteamericano, Owen Roberts.—EFE.

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes

Delegación de Avila
NOTA

De acuerdo con la nota complementaria a la Circular número 9 de esta Delegación, se recuerda a los productores de esta provincia que el día 15 del presente mes termina el plazo de entrega de los garbanzos de cupo forzoso con la sobreprima de 15 pesetas por quintal métrico; por lo que deben apresurarse a ingresar en almacenes las partidas que a cada uno correspondan, al objeto de que puedan percibir la sobreprima citada.

Los señores alcaldes, delegados locales de Abastecimientos y Transportes, darán la máxima publicidad a la presente nota para evitar el perjuicio que su desconocimiento ocasionaría a los productores de los respectivos pueblos, interesados con su contenido.

El Gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El Ayuntamiento de San Bartolomé de Pinares iniciará en breve importantes obras de abastecimiento de aguas

A la realización de éstas seguirá la de otras más costosas de alcantarillado

Han visitado al excelentísimo señor gobernador civil en su despacho oficial el alcalde del Ilustre Ayuntamiento de San Bartolomé de Pinares, don Julián Abad; teniente de alcalde, don Cr. scencio Molinero, y secretario de la Corporación municipal, don José Narillos López, para dar cuenta a la primera autoridad de la provincia de las gestiones llevadas a cabo para lograr realidad a un vasto proyecto de saneamiento del pueblo, relativo al abastecimiento de aguas y alcantarillado. Manifestaron haber conseguido que salga a concurso la ejecución de las obras de abastecimiento de aguas, con un presupuesto de más de cuatrocientas mil pesetas con cargo a los fondos comunales y con subvención del Estado. Dirigirá estas obras el ingeniero de la Jefatura Hidráulica del Taño, don Jesús Sánchez Ocaña, recogiendo el líquido caudal desde las alturas del lugar denominado «La Carrascosa». Una conducción, conducción con tuberías de cemento llevará las aguas recogidas

Información deportiva

TIRO DE PICHON

El premio Arrizabalaga fue ganado por Bernardino Narváez

La extraordinaria actividad desplegada en estos últimos días por la Junta Directiva de la Sociedad de Tiro de Pichón, ha hecho posible que las tiradas anunciadas se celebren, por fin, en el nuevo campo de «Las Hervencias».

A quienes hubieran visto el campo hace una semana, les habrá parecido increíble que en tan escaso tiempo se hayan realizado tan importantes obras como las efectuadas, y que todos los servicios hayan estado a punto en la fecha prevista.

En no más de cinco o seis días, se han terminado la explanación y cerramiento, se han construido doscientos metros de carretera, se han instalado vallados y setos, se han montado casetas provisionales, se ha enclavado la red, se han colocado cables y jaulas... y

hasta se ha improvisado un «jardín» con grandes apariencias de realidad.

Todo lo imprescindible para la comodidad de tiradores y público y para que las pruebas puedan llevarse a cabo con el orden y seriedad que la cosa requiere.

Todos los miembros de la Directiva, desde su presidente, don Enrique Aboin, hasta el último de los vocales, se han hecho acreedores a las numerosas felicitaciones recibidas ayer por sus alardes de dinamismo, de entusiasmo y de buen gusto.

No es todavía el campo de «Las Hervencias» lo que en fecha no lejana ha de ser ni mucho menos; pero ya es posible prever que, si los organizadores de la Sociedad no desmayan en su empeño, muy pronto—cuando se celebre la inauguración oficial—podrá enorgullecerse nuestra capital de tener uno de los mejores campos de tiro de España.

El emplazamiento es sencillamente magnífico. Situado en una meseta bastante más elevada que la ciudad, dominando el incomparable paisaje del Valle Amblés, reúne las mejores condiciones de orientación y visibilidad, y, sobre todo, facilita la rápida arrancada de los pájaros, que van a volar, que volaron ayer, en la jornada de estreno, como para poner a prueba la pericia de los más expertos tiradores.

No es muy aventurado afirmar que nuestro campo de tiro será pronto famoso entre los mejores aficionados a este interesantísimo deporte.

En la tirada de ayer fueron disputados los siguientes trofeos:

- 1.º Una magnífica y valiosa escopeta, tipo Yolad, donada por el acreditado fabricante don Lázaro Arrizabalaga; 2.º, 3.º, 4.º y 5.º, Copas de las entidades bancarias con sucursales en Avila; y en todos ellos, además, el importe de los abonos para las tiradas de los días 11, 12 y 13.

Participaron 46 escopetas de Avila, Madrid y otras provincias. Los ganadores fueron:

- 1.º Bernardino Narváez, con 10 pájaros.
- 2.º Vicente Bermejo, con 9 pájaros.
- 3.º José Allende, con 12 pájaros buenos de 13 tirados.
- 4.º José de la Lastra, con 11 de 15.
- 5.º José Rodríguez de Pablo, con 10 de 11.

La prueba, a ocho pájaros, fue cubierta sin cero solamente por los señores Narváez y Bermejo.

Entre grandes aplausos fueron entregados los premios a los vencedores por el señor Arrizabalaga y por los directores de las sucursales de los Bancos de España, Santander, Hispano Americano y Central.

Seguidamente se improvisó una «poule» en la que participaron treinta y tres escopetas. Repartieron el premio en metálico Darío Herrero, Ramón González de Vega, Lázaro Arrizabalaga y Gonzalo Santa Cruz.

Para la Copa de don Baltasar Márquez, que se otorgará al mejor tanto por ciento entre los que no obtengan otros premios, han quedado con muy buena puntuación los señores Torres (Miguel), Martín (Francisco) y Laserna (padre e hijo).

Esta tarde, al cerrar la edición de EL DIARIO, continúa disputándose el Campeonato de Avila, que comenzó a las once.

Y mañana, a la misma hora, se pondrá en juego el Gran Premio de Avila, con siete mil pesetas en metálico y cinco Copas.

Para esta tirada se anuncia que llegarán bas antes más escopetas de Madrid, Salamanca, Valladolid, Segovia, etc.

EQUIS.

Gran expectación ante el partido Valladolid - Avila

VALLADOLID, 11.—Existe gran expectación en esta capital ante el partido que ha de jugarse en Avila el día 14 entre el club local y el Real Valladolid, partido del que depende que este equipo se coloque a la cabeza de la clasificación.

Los aficionados vallisoletanos están gestionando la concesión de un tren especial para acompañar a su equipo, pero si ello no fuera posible, cuentan con la adición de cuatro vagones al rápido de Galicia, cuyas plazas ya están cubiertas.

“EDUCACION Y DESCANSO”

La Obra Sindical «Educación y Descanso» ha organizado, con permiso de la Superioridad, una Carrera ciclista que ha de tener lugar el próximo día 19 a las 12 30 horas y con el siguiente recorrido:

Salida de la Plaza de Santa Teresa, calle del Comandante Albarán, plaza del Ejército, bajada a Santo Tomás, subida a San Roque, calle de San Roque, plaza de toros, carretera de Toledo, Avenida de José Antonio; calle de Onésimo Redondo, carretera de Salamanca, carretera de San Martín de Valdeiglesias, carretera de Sonsoles, Puente de Sancti Spiritu, calle de la Toledana, calle de Francisco Gallego, bajada a Sonsoles y Plaza de Santa Teresa.

Este circuito será cubierto tres veces.

Todos los corredores que deseen participar en dicha carrera deberán efectuar su inscripción en las Oficinas de la Vicesecretaría de Obras Sindicales, sitas en el edificio de la C. N. S., Plaza de Pedro Dávila, 2, desde las 9 30 a las 13 30 horas de todos los días hábiles. Las inscripciones se cerrarán a las 13 30 horas del día dieciocho.

Las Bases se encontrarán a disposición de los corredores en las citadas Oficinas.

La Jefatura Provincial de «Educación y Descanso», al organizar esta carrera, cumple uno de sus cometidos al proporcionar a la juventud aliciente para su educación física y afición al deporte, esperando verse correspondida con una nutrida inscripción.

Sección religiosa

OCTUBRE

Día 12, Viernes.—Nuestra Señora del Pilar.—Santos Serafín, cf., Dominica, Evagrio, Prisciano, mártires; Maximiliano, Walfrido, Monas, obs.

La misa y oficio divino son de Nuestra Señora del Pilar, con rito doble de segunda clase y color blanco.

Nuestra Señora del Pilar

San Juan.—Termina la solemne novena en honor de la Santísima Virgen del Pilar.

Por la mañana, a las ocho y media, misa. Por la tarde, a las siete y media, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, sermón por don Luciano Curriel, profesor del Seminario; ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Mes del Rosario

Real Monasterio de Santo Tomás.—Durante todo el mes, a las seis y media, rosario, exposición de Su Divina Majestad, ejercicio y reserva. La Schola Cantorum interpretará selectos motetes.

—Siervas de María.—A las ocho de la tarde, rezo del Santo Rosario.

Mes de Santa Teresa

La Santa.—La Reverenda Comunidad de PP. Carmelitas, el ilustre Patronato y devotos tere-

sianos ofrecen solemnes cultos a la gloriosa Virgen y mística Doctora, Santa Teresa de Jesús. Durante el mes, a las ocho de la mañana, misa rezada en el altar mayor. Por la tarde, a las seis y media, ejercicio del Santísimo Rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva.

Cuarenta Horas

Se celebran en el Colegio de la Milagrosa. Por la mañana, a las nueve, exposición de S. D. M. Por la tarde, a las seis, preces, bendición y reserva.

A las Socias del Rosario Perpétuo

Para secundar los deseos del Excmo. Prelado y Clero parroquial de Avila, invito a las celeradoras, socias y cofrades del Rosario a participar en los actos de rogativas que se celebran en las parroquias, particularmente el Rosario de la Aurora que saldrá de la S. I. Catedral el sábado, 12, a las seis y media de la mañana. Las socias llevarán sus medallas.

El P. Director.

Asociación de Nuestra Señora de la Caridad

Mañana, 12, a las ocho, se celebrará Misa de Comunión en su altar de la Catedral. Como en años anteriores se invita a todas las asociadas y devotos de la Santísima Virgen.

JEFATURA DE OBRAS PUBLICAS

Hasta las doce horas del día 19 del mes actual, se admitirán en esta Jefatura de Obras Públicas, situada en la Avenida de Portugal número 29, durante las horas hábiles de oficina, proposiciones para optar al concurso de los destajos siguientes:

Número del destajo	DESIGNACION DE LA OBRA	Presupuesto Pesetas	Plaza provisional Pesetas
1	C. N. de Soria a Plasencia, sección de Sorihuela a Avila, kms. 76 500 al 80. Riego superficial con alquitrán fillerizado	80.704,05	1.615,00
2	C. N. de Madrid a Coruña y Ferrol del Caudillo, kilómetros 121,900 al 123,400. Riego superficial con alquitrán fillerizado	36.602,40	733,00

El concurso se celebrará en los términos prevenidos en la Orden de 27 de Febrero de 1932, hallándose de manifiesto para conocimiento del público, los proyectos, pliegos de condiciones, cuadros de precios y presupuestos, en la citada Jefatura, de nueve a trece, debiendo presentarse las proposiciones en la forma acostumbrada.

La apertura de pliegos se celebrará el citado día 19 a las trece horas. Los gastos del concurso serán de cuenta de los adjudicatarios. Avila 8 de Octubre de 1945.—El Ingeniero-jefe, Angel Araoz.

El secreto de la bomba atómica no será revelado, dice Truman

TIPTONVILLE (Estado de Tennessee), 9.—El presidente Truman ha declarado que el secreto de la bomba atómica no será revelado a ninguna otra nación. Añadió que «el secreto es un conocimiento industrial desde el momento en que otros países tomaron parte en los descubrimientos científicos que condujeron a su desarrollo.»

Truman declaró a los periodistas que había dado instrucciones al secretario de Estado, Byrnes, para que iniciara ciertas discusiones con Gran Bretaña y el Canadá, con miras al acuerdo internacional que desea el presidente, en vista del deseo de las demás naciones de emplear la bomba atómica.—EFE.

Habla Bevin

LONDRES.—Habló en la Cámara de los Comunes el ministro de Negocios Extranjeros, quien completando el discurso del secretario de Estado norteamericano, demostró plenamente por la simple relación de los hechos, la responsabilidad plena de Molotov en el fracaso de la conferencia de Londres.

Un lobo marino

CARTAGENA.—Un lobo marino ha sido capturado en aguas del cabo Tiñoso, que mide más de un metro de longitud. Desde hace veinte años no se había pescado otro ejemplar semejante.

La situación en la Argentina

BUENOS AIRES.—El ministro de la Guerra y vicepresidente de la Argentina ha dimitido. Esta dimisión la pidió la guarición militar de Campo de Mayo. Las elecciones serán convocadas el 12 de este mes. Ha empezado la huelga en los Institutos.

Tojo ha sido encarcelado

TOKIO.—Ha sido trasladado a la cárcel de Omori, donde permanecerá durante la guerra los prisioneros de guerra aliados, el general Tojo, ex primer ministro japonés. Su estado de salud es excelente.—EFE.

El Subsidio de Vejez repara el olvido de otras generaciones que no supieron dar el pan y la justicia al obrero que, entre sudores, fué dejando su vida en la fábrica o al pie del arado.



Jimeno y Sancho reciben el trofeo del Campeonato Ciclista por regiones, de manos del general Uzuquiano, presidente de honor de la U. V. E.—(Foto S. O. C.)

Quando su estómago funciona mal...

...se tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recurre siempre a los que se usan para adelgazar y alisar de pecho.

En los casos de malicia y dolor de estómago se maravilla el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vico

VENTA EN FARMACIA

Peletería Germans

especialidad confecciones, entredós, tizas. Precios baratísimos

BOLA 13 — Madrid.

EL CAMPO Y LOS MERCADOS NACIONALES

(Impresión de Ceres.)

Entramos en la luna de octubre que siete lunas cubre, cuya nueva ha entrado el día 6. pero nosotros trazamos estas líneas unos días antes del cambio lunar, y hay que poner atención a la «quinta» que es el día 10, viendo también qué tal ha «terciado», porque según tercia y quinta, así pinta. Y si así pinta durante la lunación y esta lunación señala el rumbo de siete meses, o sea hasta abril, huelga digamos la importancia de estos días para el rumbo de la campaña agrícola que acaba de comenzar, aunque para muchos la sequía les tiene sin inaugurar el curso de las labores agrícolas.

Seramente se dice que va a llover desde mediados y que va a llover bastante para solucionar todos los problemas de la falta de agua. Y como lo dice con toda seguridad el jefe del Observatorio del Pirineo oriental, sus razones tendrá, pues ahora pueden hacer se afirmaciones, ya que se permite transmitir noticias meteorológicas del exterior, cosa que durante la guerra internacional estuvo prohibido; y con datos de temporales lejanos, se pueden hacer cálculos muy ciertos de probabilidades.

A ver si acierta y mejor sería que desafortunara, pero adelantándose las lluvias todo lo posible, ya que cuanto más tempranas sean, mejor sembradora y mayor pasto de otoño habría. La tierra está encendida, ardiente, deseando que llueva para empezar a producir rípidamente, a fin de desquitarse de tantos años malos, ya que no se ha logrado una cosecha francamente buena desde los años anteriores a nuestra Cruzada. La tierra tiene tantas ganas que hemos visto cerca de aquí un trigo nacido. El labrador lo había sembrado muy temprano, y como era tierra ligera y le cayó una tormenta el día 17, ya está creciendo el trigo. Pero en general, los labradores que han decidido sembrar todos están sembrando en polvo, pero muy en seco, ya que el arado levanta gran polvareda, como si fueran potentes locomotoras, que en vez de vapor echan nubes polvorientas.

La prolongada sequía ha hecho daños, aparte el retraso de sembradura y otoñada, en muchas huertas, ya que la cosecha de alubias se ha mercado mucho, y las remolachas y patatas pierden, porque los riegos no se han podido prodigar. Así y todo, de las remolachas se hubiera logrado buena cosecha si no hubiera tenido un mal de origen.

Y por la sequía se ha mermado enormemente la ya escasa cosecha de vino, y asimismo ha disminuido la de aceite.

La cosecha arrocerca, dicen de Valencia que no pueden decir nada definitivo, por que siguen los cosecheros metidos en trilla y hasta primeros del mes actual no se darán resultados, los cuales ya no se harán esperar. Ha sido víctima de la sequía, aunque la zona valenciana no ha sido de las más

castigadas por la escasez de lluvias, pero la restricción eléctrica ha reducido riegos y el arroz es muy exigente de agua, y algunos que han podido regar a gusto por estar muy al lado del canal, cuentan muy bien, pero otros, no. Y es evidente que la zona de cultivo se ha mermado algo con relación a años anteriores.

Tigos y harinas.—Las fábricas están trabajando muy poco, sobre todo las zonas que han tenido la desgracia de no tener casi cosecha y a cuyas provincias se las enviará trigo; y las fábricas del interior van a trabajar, en caso, poco más que para las necesidades de consumo de sus zonas, y dada la capacidad molinera de algunas provincias, no tocan a casi nada. Parece que van llegando con una copiosidad los arribos. El Servicio del Trigo ha autorizado la apertura de muchos molinos para piensos, exclusivamente, señalando a cada uno los días que se le autoriza a mular granos de pienso para las necesidades de la ganadería. Se prohíbe moler en ellos trigo, centeno y maíz. Los piensos libres pueden molerse en libertad; los controlados como cebada, avena, algarrobas y guisantes, sólo se pueden moler con autorización expresa.

Los precios que se han fijado a esta provincia para la molinera maquilera son como siguen:

Avena, 6 pesetas molido y a 5 triturado; cebada, a 5 y a 4; algarrobas, a 4 y a 3; yeros, a 4 y a 3, y vezas, a 4 y a 3.

La Superioridad sindical de cereales ha enviado circulares a todas entidades harineras y pasteras de provincias, diciendo que se impondrán sanciones máximas por las fiscalías a los que hurten de la panificación cantidades de harina para destinarlas al mercado negro del pan, ante la escasa cosecha del año y por la imposibilidad de suplir con importaciones la falta producida por el desastre campesino nacional, aun que se hacen todos los posibles para estimular las llagadas de trigo argentinos a nuestros puertos.

El arzobispo de Westminster recibe al conde de Marsal

«Es lamentable que desde fuera se quiera intervenir en la política interior de España», dice monseñor Griffin

LONDRES.—El conde de Marsal, que se encuentra en Londres en viaje de negocios, ha sido recibido por su eminencia monseñor Griffin, arzobispo de Westminster.

El ilustre prelado se ha interesado por la labor social que se lleva a cabo en España y en particular por la que realiza el Patronato Nacional de Presos y Penados, que preside el conde de Marsal. Este le ha dado detalladas explicaciones, que han merecido los mayores elogios del señor arzobispo, el cual comentó la carta publicada en el «Times» y con la que el conde de Marsal ha salido al paso de la campaña que está haciendo determinada prensa hostil a España. Monseñor Griffin manifestó que para que la paz sea un hecho es necesario el mutuo respeto entre las naciones; y que por lo mismo se lamentaba que desde fuera se quiera intervenir en la marcha de la política interior de España.

El señor arzobispo felicitó al conde de Marsal por la cristiana labor del Patronato en su asistencia a los presos y penados y a sus familias.—EFE.

LEA USTED
«El Diario de Avila»

¿QUE ES EL «HABEAS CORPUS»?

Aunque originariamente tal frase procede y es usada en Inglaterra está hoy admitida en nuestro idioma y tiene aplicación y empleo internacional.

Constantemente se oye emplear. En el día de hoy, Oliveira Salazar en Portugal, anuncia que será promulgada una amplia amnistía y establecido el régimen de «habeas corpus» en la nación hermana.

Y la gente se pregunta: ¿Qué es el «habeas corpus»?

En principio es el derecho de todo ciudadano, detenido o preso, a comparecer inmediata y públicamente ante un juez o tribunal para que, oyéndole, resuelva si su arresto fué o no legal y si debe alzarse o mantenerse.

Tuvo su origen en los abusos del Poder ejecutivo en Inglaterra; para reprimir los cuales en 1628 aprobaron las Cortes un «bill» llamado «Petición de derechos». No bastando el mismo, por connivencia de los jueces, se dictó en 1679 una nueva «ley (A. C. T.) para ase-

gurar mejor la libertad del súbdito y prevenir su deportación a Ultramar», que es la que generalmente se conoce con el nombre de «habeas corpus», y está considerada como una segunda Carta Magna.

La garantía referida ha pasado a otras Constituciones, como la de los Estados Unidos, Méjico, Cuba, etc., y en casi todas las Constituciones modernas existe una garantía similar.

En España, en la Constitución de 1876 (artículos 4.º y 5.º), se establecía que nadie podía ser detenido sino en los casos y la forma que las leyes prescribían, debiendo todo detenido ser puesto en libertad o entregado a la autoridad judicial dentro de las veinticuatro horas siguientes a su detención, y la detención dejada sin efecto o elevada a prisión dentro de las setenta y dos horas de haber sido entregado al juez el detenido.

Recientemente, en el Fuero de los Españoles, se consigna idéntico derecho.

«El número actual de presos en España es inferior a 23.000

«Se permite al recluso redimir la condena mediante el trabajo

Carta del presidente del Patronato Nacional de Presos y Penados español, publicada en «The Times»

LONDRES, 9.—El «Times» publica la siguiente carta del conde de Marsal:

«Al editor de «The Times».

Muy señor mío:

Al visitar ahora Inglaterra he podido observar que existe una campaña de falsedades sobre la administración de la justicia en España. Como presidente del Patronato Nacional de Presos y Penados, estoy muy al corriente de todo cuanto concierne al régimen penitenciario español y encuentro que las noticias e informaciones publicadas hasta ahora desfiguran completamente la verdad de los hechos.

El número actual de presos es inferior a 23.000. La población penal, inmediatamente después de terminada la guerra civil, fué de unos 250.000 y se componía de aquellos que habían sido convictos de crímenes punibles por las leyes de toda nación civilizada. Personalmente he examinado muchas sentencias, sin haber encontrado una sola basada en motivo político.

El procedimiento implantado en España para resolver este problema si representa una innovación, por cuanto se permite al recluso el redimir la condena mediante su trabajo profesional, bien lo efectúe dentro o fuera de la prisión. Por cada día de trabajo se redime un día de pena; el trabajo es además remunerado según la tarifa laboral ordinaria y lleva anejo los seguros sociales corrientes. Por otra parte, los presos que además de su trabajo asisten a clases profesionales, escuelas de artes y oficios o forman parte de grupos musicales, deportivos, etc., pueden redimir también hasta tres días de condena por cada día de ocupación.

La mayor parte, en libertad provisional

La gran mayoría de los sentenciados gozan de libertad provisional, viviendo con sus familias, y todos ellos, incluso los que residen en establecimientos penales, pueden libremente llegar hasta mí. Pueden comunicarme cualquier agravio o necesidad sin que la carta sea censurada por las autoridades de la cárcel.

Aunque el Gobierno atiende a

las necesidades de la población penal y les ayuda a redimir sus penas mediante el trabajo, ocupándose de su regeneración, es mi deber, por razón de mi cargo, el intervenir generosamente en todo cuanto materialmente pueda afectarles. No soy político, y mis presos y penados saben muy bien que no tengo interés ni deseo de sacar ventaja de sus divergencias políticas pasadas o presentes. Las 200 cartas que recibo diariamente conciernen en su mayoría a las familias de los delincuentes. El hijo mayor de un detenido, por ejemplo, termina sus estudios en una escuela técnica y no puede costear los derechos de examen. El padre se dirige al Patronato. Los derechos de examen son pagados, y si el padre los devuelve más tarde, son ingresados en una cuenta de ahorro a nombre del padre.

El Patronato atiende a una familia de cerca de 1.500.000 personas entre presos, penados y familiares, y nuestro esfuerzo es el de ayudarles en todas sus necesidades. La prueba del éxito de este sistema único en el mundo se encuentra en el hecho de que de 200.000 o más condenados que gozan de la libertad condicional o definitiva, en 42 casos solamente ha tenido que revocarse, por mala conducta, el beneficio de su libertad.

Su seguro servidor (firmado): Marsal, presidente del Patronato Nacional de Presos y Penados, Savoy Hotel, Londres.—EFE.

«El régimen de Franco se robustece», dice «Newk Yor Times»

NUEVA YORK, 9.—El diario «The New York Times» ha publicado un artículo dedicado al problema español, en el que afirma que el régimen de Franco, lejos de debilitarse, se robustece.

A continuación añade: «A pesar de cuanto se dice internacionalmente contra Franco, debe reconocerse que la posición del régimen actual de España sigue siendo muy fuerte.»—EFE.

El acuerdo de París concede a España cuatro puestos en la Asamblea legislativa de Tánger

A Francia concede otros cuatro, y tres a Norteamérica, Inglaterra y la U. R. S. S.

TANGER.—Aunque no se ha facilitado aún el texto del acuerdo de París celebrado entre las cuatro potencias, sobre Tánger, se espera que lo será en breve, quizá el mismo día en que se realicen los cambios de administración. Puede creerse autorizadamente que, entre los acuerdos adoptados en París, figuran los siguientes:

El comité de control asume la autoridad suficiente para expulsar de Tánger a aquellos individuos que por sus antecedentes se consideren indeseables para las naciones firmantes del convenio y se suprime la oficina mixta de Información que funcionaba en el antiguo Estatuto, e integrada por oficiales españoles y franceses y, en cambio, se crean dos puestos, agregados militares, a la oficina de política tangerina, uno francés y otro español, cargos que estarán desempeñados por oficiales destacados de ambas zonas y que servirán de enlace entre los mismos y la Jefatura de Policía, se-

ñalando a ésta, y eventualmente a sus zonas a aquellos individuos o sociedades cuyos movimientos o actuaciones consideren peligrosos para cada zona y a estar los que se juzguen peligrosos para Tánger.

La Policía de la zona de Tánger se organiza de modo diferente, pues se suprime la antigua gendarmería indígena, que funcionaba independientemente de la Policía urbana y tenía control del campo, únicamente en los servicios de vigilancia en toda la zona internacional. Estos servicios estarán ahora provisionalmente bajo la jefatura del comandante francés y la Policía podrá actuar en todo el hinterland de Tánger.

Los delegados soviéticos en la conferencia de París hicieron reservas al terminar las reuniones sobre los acuerdos adoptados.

El acuerdo de París concede a los rusos tres puestos en la asamblea legislativa, tres a Inglaterra, tres a Norteamérica, cuatro a Francia y cuatro a España.—(Cifra).

Comunistas y socialdemócratas pierden puestos en Hungría

LONDRES, 9.—En las elecciones municipales celebradas ayer en Budapest, el partido de los terratenientes ha conseguido el 54 por 100 de los votos emitidos, lo cual supone una gran victoria para este partido.

Los informes que llegan hoy de Hungría dicen que en una preelección que se celebró hace poco se dijo que los terratenientes no podrían conseguir más que el 30 por 100 de los votos. Los resultados de la votación de ayer dan a la combinación de los partidos comunista y socialdemócrata un total del 45 por 100 de los votos, mientras que primeramente esperaban conseguir de un 60 a un 70 por 100.

Los observadores políticos de Budapest manifiestan que una victoria tal en la capital para el partido agrario o de los terratenientes en el principal centro urbano del país implica que en las elecciones del mes de noviembre podrán conseguir, por lo menos, el 80 por 100 de los votos, dado que el partido agrario es el más popular en los distritos rurales. También se dice que la derrota de los socialdemócratas ha sido debida a su alianza con el partido comunista.—EFE.

Simpatía hacia el Occidente

LONDRES.—Según comunica desde Budapest la agencia Exchange Telegraph, el jefe del partido de los pequeños terratenientes húngaros, Zoltan Tildy, ha manifestado que las elecciones municipales de Budapest han de considerarse como «una manifestación de simpatía hacia el Occidente.»

Tildy ha hecho observar que se trata de las primeras elecciones en un país ocupado de la Europa central, y ha expresado su confianza en que el resultado influirá en la actitud de Inglaterra y los Estados Unidos con respecto a Hungría. Agregó que no quieren los húngaros caer bajo ninguna «esfera de influencia», sino mantenerse independientes, y ha hecho observar que la agrupación en esferas de influencias supone bloques de naciones, lo cual casi siempre conduce a la guerra.

Terminó sus manifestaciones diciendo que Hungría mira hacia Occidente, pero que, dada su poca influencia en Europa, precisa que se le apoye y se le anime en sus inclinaciones.—EFE.

El jefe norteamericano de los ex combatientes ataca a Laski

NUEVA YORK, 9.—El jefe de la asociación norteamericana de ex combatientes católicos, Edward McCaffrey, ha acusado al profesor Laski, presidente del partido laborista británico, de haber atacado a todas las creencias religiosas del mundo en su reciente discurso radiado desde Londres a los Estados Unidos. McCaffrey, en una alocución pronunciada por radio, rechazó los conceptos vertidos por Laski según los cuales la Iglesia católica «ejerce un rico monopolio en España» y el Vaticano es enemigo del resurgimiento democrático español. «Estas afirmaciones—dijo McCaffrey—son tan contrarias a la verdad que sólo pueden haberse dicho por maldad o por ignorancia.»—EFE.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 10 de octubre de 1945

Premiado con 25 pesetas, número 518

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 18

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMACHIC)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y diarrea del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO e
INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS
Carrera Sanitaria s/n. 194

Alfalfa envíos rápidos.
Pedidos: Joaquín Aguado. Apartado, 74. Teléfono 508. Palencia.

Compraria
motor de aceite pesado o gas pobre. Apartado 716. Bilbao.

Reparaciones de pianos
y pianolas por técnico especializado en América, llamando al teléfono 16. San Roque, 13.
Publicidad AVIL

CRONICA ABULENSE

**MEDIAS
ALMACENES**
Siro Gay
Publicidad AVIL

Delegación Provincial de Trabajo

Por coincidir dos días festivos 14 y 15 de octubre a fin de dar facilidades al público, esta Delegación de acuerdo con el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, ha dispuesto, que el próximo domingo día 14, permanezcan abiertos durante las horas de diez a una los establecimientos de comestibles, alimentación y peluquerías.

Con motivo de celebrarse el próximo miércoles, día 17 del mes actual, la fiesta tradicional que en honor de la Patrona de esta Ciudad Santa Teresa de Jesús dedica la Industria y el Comercio, esta Delegación Provincial de Trabajo conforme al sentir del excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, ha dispuesto que en todo ese día permanezcan cerrados los establecimientos mercantiles de esta Capital, teniendo a efectos laborales dicho día el carácter de fiesta abonable y no recuperable.

Lo que notifico para general conocimiento.

El delegado de Trabajo, **Enrique Alberto González de Heredia y Garcés**.

Homenaje a don Angel Torres y Sor Ramona Lecuona

Donativos recibidos

Ayuntamiento de San Pedro del Arroyo, 50 pesetas; Vecinos de San Pedro del Arroyo, 125; don Francisco Hernández (Farmacéutico), 50; don Pedro Hernández, 5; doña Dolores Valverde, viuda de Mesonero, 25; don Jesús Esteve, 25; Empresa Pérez, 250; don Miguel Beirardo (Farmacéutico), Piedrahíta, 50; Ayuntamiento y vecinos de Muñosancho, 334; don Gabriel González Bueno, 100; A. T., 100; Ayuntamiento y vecinos de Navalosa, 67; Ayuntamiento de Vadillo de la Sierra, 750; Vecinos de Vadillo de la Sierra, 347,75.

EXTRAVIO de una vaca negra, tirando a parda, con hielos de S. L. en la llaña derecha, descañada lado izquierdo, el viernes pasado del mercado de Avila. Avisar Federico Martín, de Salobral Avila) quien abonará gastos.

ARRIENDO pastos para 300 ovejas. Monte corta «Villacomero» Narros del Castillo (Avila). Para tratar, José Reinoso.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial
de Avila
SUMINISTROS

Con motivo de las fiestas de Santa Teresa de Jesús, Patrona de esta capital, se efectuará un racionamiento doble de pan durante los días 14 y 15 de los corrientes, que justificarán los industriales panaderos mediante los cupones correspondientes a la semana y día a que se contrae, como los racionamientos ordinarios.

El gobernador civil, **Luis Valero Bermejo**.

**ABRIGOS PIEL
ALMACENES**
Siro Gay
Publicidad AVIL

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

En el Gobierno Civil se nos informa que con fecha de hoy ha quedado renovada la Comisión Gestora del Ayuntamiento de Hernansancho en la siguiente forma:

Alcalde, don Antonio López Sáez. Gestores, don Elías González Martín y don Guillermo Galindo Martín.

Vacaciones de la Santa

Nos ruega la dirección del Instituto Nacional de Enseñanza Media hagamos presente a los alumnos y público en general que, con ocasión de las fiestas de nuestra Patrona Santa Teresa de Jesús, quedarán interrumpidas las clases desde el domingo 14 del actual hasta el lunes 22, reanudándose todas las actividades el martes 23, todo ello siguiendo la costumbre de años anteriores y en cumplimiento de disposiciones oficiales.

P. Kobledo García

Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene.

CONSULTA DE DOCE, A DOS
Enrique Larreta n.º 1, principal.
Teléfono 440.
(Censura sanitaria n.º 247)

GRATITUD

El propietario y vecinos de la casa sinistrada el día 8 del corriente en la calle de San Segundo nos ruegan hagamos llegar su agradecimiento a cuantas personas se interesaron e intervinieron en remediar o achicar en lo posible los daños del incendio.

Se nos hace presente la omisión en nuestra reseña de la destacada actuación de los hermanos Maroto, conductores de los «Omnibus» que hacen el servicio a la Estación, así como de la Cruz Roja y Juventud de Acción Católica.

De días
Mañana festividad de Nuestra Señora del Pilar, celebran su fiesta onomástica la esposa del jefe de Negociado de la Delegación de Abastecimientos, don Gerardo Beotas, señoras del Barrio (don Mariano); de Tomé (don Gerónimo); de M. Press, de Sánchez Merino, señora e hija de Hidalgo (don Julio); la señora viuda e hija del doctor don José García; y las señoritas de del Barrio, de Diego, Torres Lozano, de Blas, Montero y Méndez.

—Pasado mañana los celebrarán el culto abogado, redactor deportivo de EL DIARIO DE AVILA, don Eduardo Ruiz Ayúcar, señor García Rey, gestor de la excelentísima Diputación Provincial y secretario del Frente de Juventudes y los señores González Novo y García.

Toma de hábito

En Valladolid, en el convento de Religiosas de la Compañía de María, consagradas a la enseñanza, ha tomado el hábito la señorita Carmen de Vega Laorden, hija de nuestros buenos amigos don Juan Francisco y doña Carmen. Realizó la imposición un reverendo padre jesuita quien ad-

**Bolsos y Guantes
ALMACENES**
Siro Gay
Publicidad AVIL

ministró la primera comunión a la monísima niña María Mercedes, hija también de los señores citados, pronunciando sentida plática de circunstancias. Terminado el acto, al que asistieron distinguidas personas de Avila y Madrid, los invitados fueron delicadamente obsequiados en uno de los salones del convento.

Reciban nuestra enhorabuena los señores de Vega Laorden, deseando tanto a la religiosa como a la nueva comunicante gracias abundantes para su perseverancia en la vida monacal y cristiana.

Exámenes

Han regresado de Madrid con

los éxitos de costumbre de los exámenes de Taquígrafa y Mecanografía, y obteniendo con la máxima calificación título de Taquígrafa, la señorita Paula Santo Tomás del Monte, y de Mecanografía las señoritas Angelinas Herrero Pérez y Luciana Arrabal Martín. Nuestra enhorabuena a las citadas señoritas y a su ya conocida y competente profesora doña Elvira Serna de Bartolomé.

Operador

Por el eminente urólogo, doctor don Alfonso de la Peña, le ha sido practicada una importante operación, con pleno éxito, al ingeniero de Montes, don Isidro González Soto; en Madrid, el pasado día 3. Deseamos el pronto restablecimiento del señor González Soto.

Aniversarios

Con motivo de cumplirse el día 13 el primer aniversario del fallecimiento de don Pablo Sánchez Segovia (q. e. p. d.) maestro carpintero de la Excma. Diputación Provincial y operador del Teatro Principal que fué de esta capital, el funeral que se celebre el citado día a las nueve en la Parroquia de San Vicente será aplicado por el eterno descanso de su alma.

—Hoy se cumple el undécimo aniversario de la muerte de don Maximiano Albarrán Santos, comandante de Infantería, que ofreció su vida a la Patria en Oviedo luchando contra la barbarie marxista. Por su eterno descanso se han aplicado diversos sufragios.

—También se han aplicado sufragios por el descanso eterno de don Plácido Gil Outiérez al cumplirse el aniversario de su fallecimiento.

Renovamos el testimonio de nuestro sentimiento a los familiares de ambos finados.

**PERFUMES
ALMACENES**
Siro Gay
Publicidad AVIL

✠
LA SEÑORA
D.ª Fernanda Montero Mayorga
Viuda de don Modesto Martín Nieto, secretario que fué del Ayuntamiento de Solana de Río-Olmar
HA FALLECIDO EN DICHO PUEBLO EN EL DIA DE HOY
A los 81 años de edad
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.
D. E. P.
Sus afligidos hijos doña Eulalia, doña Manuela, doña Lorenza y don Félix (funcionario de Hacienda); hijos políticos, nietos, sobrinos y demás familia.
Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan la tengan presente en sus oraciones.
Solana de Río-Olmar, 11 de octubre 1945.

RELACION DE PRENDAS

para los desnudos de Europa víctimas de la guerra, recibidas en esta Diócesis para que nuestro Santísimo Padre el Papa, pueda distribuir las en la próxima Nochebuena

Aurora Hernández Amores, camiseta felpa caballero y 2 pares calcetines; doña Mercedes Mesonero, una camisa señora y 2 pares calcetines; señora de Represa, 2 camisetas punto caballero; doña Luisa Canales, camiseta señora; don Cirilo Sobrino y señora, 5 pares calcetines; doña Manolita M. Esperanza, camiseta felpa caballero; señora viuda de Varó, 5 camisetas caballero; doña Emilia Ortega, camiseta, braga y 2 pares calcetines; don Jesús Jiménez, raje de paño para caballero; Calzados «La Confianza», 12 pares zapatillas invierno. Pueblo de Arenas, 12 jerseys, 12 pares calcetines, 6 pantalones niño, uno caballero, 2 chalecos ídem de paño; 2 batas, 2 camisetas tela caballero y dos de lana, una falda niña, una camisa niño tela y 2 de punto, 4 braguitas y una camisa niña, 5 pañuelos caballero, una bufanda, 6 camisetas señora y una de niña, 13 camisetas caballero y 2 sport, calzoncillos uno de punto y 6 de tela, 2 jerseys caballero y 2 de señora. Pueblo de Collado de Contreras, 7 jerseys lana y uno de niña, 13 pares calcetines, 7 calzoncillos tela, 2 camisetas punto. 2 vestidos niña, una camiseta ídem y 3 pares braguitas.

NOTA: El plazo de entrega termina el día 15 de octubre.

Las prendas pueden entregarse en los domicilios de Mujeres de Acción Católica: presidenta diocesana, Generalísimo Franco, 8; presidenta parroquial de San Pedro, Plaza del Ejército, 6; presidenta parroquial de San Vicente, Catedral, 1; presidenta parroquial de Santiago, Bajada de San Nicolás, 5; presidenta parroquial de San Juan, Pedro de la Gasca, 13. Domicilios de las Jóvenes de Acción Católica: presidenta diocesana, Plaza del Ejército, 3; presidenta parroquial de San Pedro, Plaza del Ejército, 4; presidenta parroquial de San Vicente, Eduardo Marquina, 1; presidenta parroquial de San Juan, Comuneros de Castilla, 3; presidenta parroquial de Santiago, Carrera de Santo Tomás, 22.

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de esta capital, inscrito en el Gobierno Militar, presentándose personalmente con la documentación siguiente: Partida de nacimiento y certificado de soltería o viudedad sin hijos. Consentimiento paterno, materno o de tutores (para menores de 21 años) expedido ante un juez, gobernador militar o comandante del Puesto de la Guardia Civil. Edad 18 años. Saber leer y escribir. Talla: 1,570 (Un metro quinientos setenta milímetros).

Tiro de Pichón
Se venden pichones en el Campo de tiro y en la Plaza de Abastos, Cajón número 2.

Para Ayuda Social
y Ayuda Sanitaria de camaradas necesitados, son los beneficiarios de la postulación que hace el Frente de Juventudes el día 15 de octubre.

**GABARDINAS
ALMACENES**
Siro Gay
Publicidad AVIL

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurrir en la presente semana: Don Leandro Martín de la Vega, sacerdote; don Ildefonso Sánchez, señora viuda de don José Sancho, señora viuda de don Magno Sastre, don Nicéforo Sánchez, don Manuel C. Silva, don Luis Sierra, don Francisco Tapia, señora viuda de Tejerina, don Saturnino Tejerizo.

DONATIVOS

Don Miguel del Hierro, postre de pasteles; señorita Clementina Mata un kilogramo de morcillas; don Juan Carrero, 25 pesetas; don Gregorio Sánchez Guerra, 25;

INVITACIONES

Hemos recibido atenta invitación del ilustrísimo señor comandante, primer jefe de la Guardia Civil en esta provincia, para la fiesta religiosa que en honor de la Patrona del Benemérito Instituto, Nuestra Señora del Pilar, se celebrará mañana, a las once horas, en la Basílica de los Santos Hermanos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta de esta ciudad.

—También se nos invita amablemente a la solemnidad religiosa con que los funcionarios del Cuerpo de Correos honrarán a su Santísima Patrona en la Iglesia parroquial de San Juan Bautista a las diez de la mañana.

Agradecemos profundamente la delicadeza del jefe de la Comandancia de la Guardia Civil, don Juan Gallo Mota, y del señor Administrador principal de Correos, don Guillermo Neiras, para con EL DIARIO DE AVILA.

**Preparación especial
EXAMEN DE ESTADO**
a cargo de Profesores Licenciados. Últimos cursos Bachillerato. Razón: Camisería HERRERA

Delegación Provincial de ex-combatientes

Se cita al ex combatiente Francisco Sampedro Díaz, afecto a esta provincia, pase a la máxima urgencia por estas oficinas al objeto de resolver asuntos propios de su interés.

De orden del señor Delegado Provincial, —El secretario Provincial.

¡La Legión os espera! Españoles, Extranjeros

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de esta capital, inscrito en el Gobierno Militar, presentándose personalmente con la documentación siguiente:

Partida de nacimiento y certificado de soltería o viudedad sin hijos. Consentimiento paterno, materno o de tutores (para menores de 21 años) expedido ante un juez, gobernador militar o comandante del Puesto de la Guardia Civil. Edad 18 años. Saber leer y escribir. Talla: 1,570 (Un metro quinientos setenta milímetros).

Tiro de Pichón
Se venden pichones en el Campo de tiro y en la Plaza de Abastos, Cajón número 2.

Se desea piso o casa sin amueblar se pagarán hasta 150 pesetas. Si quieren comer pescado del día visiten el puesto CASA SANCHEZ. Días 14 y 15 se tendrá toda clase de mariscos. Se sirve a domicilio. Puesto frente al Repeso

Bolsas Campillo
Valladolid, 34

El día 15 de octubre
celebra su postulación anual el Frente de Juventudes. Contribuid con un donativo a la gran Obra de Ayuda Juvenil.

**LANAS
ALMACENES**
Siro Gay
Publicidad AVIL

don Basilio García, pasteles para postre; una persona muy amante de los pobres, 300; don Adolfo Sánchez, 25.

PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de
El Ilmo. Sr.

Don Tomás Mayoral Sáez

Jefe Superior de Administración Civil; Jubilado de la Sección Provincial de Administración Local de esta ciudad
QUE FALLECIO EL DIA 15 DE OCTUBRE DE 1944

D. E. P.

Sus hijos doña Amparo, don Francisco, doña Teresa y don Jose, hijas políticas doña María Álvarez y doña Felicitas Fernández; nietos, sobrinos, primos y demás familia,

Ruegan a sus amistades se sirvan encomendar su alma a Dios y asistan al funeral que se celebrará en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, el próximo sábado, día 13, a las nueve y media de su mañana, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila, 11 de octubre de 1945.

